

預かり保育「ソリリレー」

今週のひーくんカップはソリリレーをしました。

週のはじめから、年長さんを中心にソリリレーで使うソリを作成。「どんなふう座たらいいかなあ」「このままだと大きいね」「まわりにもいろいろ付けてかわいくしよう♪」とみんなで作りました。

そしていよいよソリリレー当日

ひがしっ子クラブに来るなり「先生今日のソリリレーいつするの!」「どこですか?」とリレーを楽しみにしていた子供たち。ソリリレーは年少さん、年中さん、年長さんが一つのグループになって、引っ張る子、乗る子、押す子に分かれて、リレーをしました。

リレー直前には「僕が引っ張るから、〇〇ちゃんはソリに座って!」「じゃあ私は後ろから押すね」と作戦会議をしてリレースタート!引っ張る子も、乗ってる子も、押してる子も必死になって次のグループにソリを繋いでいきます。途中で、紐が切れてもみんなで押してゴールを目指していました。

年長さんが、こうするとうまく作れるよとか、順番でソリに乗ろうかと、とても優しく接してくれたことは、年中さんや年少さんの心に伝わったと思います。遊ぶ中で、お兄さんやお姉さんという存在にあこがれの気持ちをもって進級してくれるといいなと思いました。

預かり保育 下原

